

CARITAS - AKTION HERZ



Worum es geht...

Gemeinsam Steirer*innen unterstützen

Viele Steirer*innen sind armutsgefährdet, vor allem für Menschen mit geringem Einkommen hat sich die Situation in den letzten Jahren weiter verschärft. Für viele reicht ihr Einkommen oft nicht einmal mehr dazu, den täglichen Lebensbedarf zu decken. Als letzter Ausweg bleibt deshalb für viele nur noch der Weg in eine Sozialeinrichtung der Caritas oder Pfarre

Kooperationspartner*innen

Aus diesem Grund haben das Sozialamt der Stadt Graz, die Caritas Steiermark und SPAR Steiermark das Projekt „Aktion Herz“ ins Leben gerufen. Mittlerweile läuft die Aktion in über 60 steirischen SPAR-Filialen. Die Waren werden in mehr als 25 Ausgabestellen von Pfarren, Notschlafstellen, Sozialberatungsstellen und Schulsozialarbeiter*innen verteilt

So kommen die Spenden an

Grundsatz der Aktion Herz ist die unentgeltliche Versorgung notleidender Menschen. Deshalb werden alle gesammelten Waren kostenlos in den teilnehmenden Pfarren und Ausgabestellen ausgegeben. Im letzten Jahr konnten so Lebensmittel und andere Waren für den täglichen Gebrauch im Wert von mehr als 100 000,- Euro an hilfsbedürftige Menschen weitergegeben werden.

Die jeweiligen Ausgabestellen stellen sicher, dass Produkte an bedürftige Personen in der unmittelbaren Umgebung weitergegeben werden. Die Überprüfung erfolgt meist mithilfe eines Sozialerhebungsbogen der Beratung zur Existenzsicherung der Caritas. Zusätzlich wird oft ein Meldezettel gefordert.

Mehr Informationen

www.caritas-steiermark.at/aktionherz

Kontakt: Laura Duda (Projektkoordination)

E-Mail: laura.duda@caritas-steiermark.at

Telefon: 0676 88015 8785